

Goblog

Laga Penyisihan PPBNI Cup JNI FC Berhasil Memenangkan Pertandingan Dengan Skor 1 -

AndangSuherman - PANDEGLANG.GOBLOG.CO.ID

Sep 3, 2024 - 19:48



Sorak Sorai Kebahagiaan Suporter Warnai Kemenangan JNI FC

PANDEGLANG, - Babak penyisihan Open Turnamen PPBNI Cup 2024, di Stadion Badak Pandeglang, Tim Kesebelasan Jurnalis Nasional Indonesia

Football Club (JNI FC) berhasil memenangkan pertandingan melawan Kesebelasan Muruy FC dengan skor 1 - 0, Selasa (3/9/2024).

Laga berjalan alot, serangan demi serangan terus dilakukan kedua kesebelasan. Disiplin pemain belakang JNI FC begitu solid dan kokoh yang dijaga ketat libero Joni, sehingga menyulitkan striker lawan untuk dapat membobol gawang yang dijaga ketat kiper kawakan, Asep Jablay.

Gol satu - satunya JNI FC di menit ke 50 setelah tendangan sudut yang dilakukan pemain gelandang Jenal drogba tak mampu ditepis kiper kawakan Muruy FC. Skor pun berubah 1 - 0 untuk kemenangan JNI FC.

Dilaga itu, tim Muruy FC bukan tidak memiliki peluang, sesekali striker Muruy FC memberikan tekanan, bahkan sempat membuat blunder digaris pertahanan titik penalti JNI FC. Mungkin nasib baik dewi fortuna masih berpihak untuk JNI FC. Usai laga berakhir Jenal Droga dibobatkan sebagai pemain terbaik pada laga tersebut saat diwawancarai awak media menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pemain JNI yang tetap solid dan kompak dalam permainan.

"Tidak akan tercipta gol jika semua pemain tidak kompak. Dan Alhamdulillah gol bisa kami lesatkan ke gawang lawan, Sehingga JNI FC bisa lolos ke putaran kedua. Semoga dipertandingan berikutnya JNI FC kembali meraih kemenangan," ujar Droga seraya dirinya mengaku puas dan senang bisa bermain bersama kesebelasan JNI FC.

"Saya sampaikan terima kasih kepada Ketua JNI Banten, yang telah membentuk tim sepak bola ini, selain untuk olah raga menjaga kebugaran tubuh melalui sepak bola ini pun menjadi ajang tali silaturahmi," pungkas Droga

Diketahui sorak sorai para suporter JNI FC memberikan kemeriahan tersendiri di pertandingan tersebut. Terlebih setelah tim kesayangannya meraih kemenangan.***